
 
利用者さまの声 

一般乗降場に駐車している車が多すぎる。 

運転手も乗っていない。 

一般乗降場が大変混み合っており、ご不便をおかけしております。 

車椅子の患者様の送迎で運転手が車を離れている場合もございます

が、長時間停車している場合などは院内放送で車の移動をお願いし

ております。 

限られたスペースとなっておりますので、スムーズな乗降ができる

ようにアナウンスを行って参ります。 

施設課 

売店の横にある談話室をよく利用しますが、手洗いがいつも汚

れていて洗剤も入っていません。 

せっかく昼食をと思っても食欲をなくしてしまいます。 

貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。 

清掃員の再教育を行いました。清掃の頻度を上げて清潔に保てる

よう、努めて参ります。 

施設課 

お答えいたします 

お答えいたします 
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